

ご無沙汰しております。最近時間が経つのが本当に早いです。このまめこ通信も半年ぶりになってしまいました((+\_+))お伝えしたいことはたくさんありますが、厳選しての今回の記事、ちらりとお読みいただけると嬉しいです。ということで、9号スタートです⇒

## ～静岡新聞夕刊トップに お寺で婚活『いちえの会』載りました～

さて、少し前の話になりますが、4月17日付静岡新聞夕刊の一面「お寺で婚活」の記事はご覧になりましたでしょうか？

静岡市清水の臨済宗青年僧が、お寺を舞台に一つでも良いご縁を結んでいただこうと始めたお寺で婚活『いちえの会』。多くの方に知っていただくことができました♪

お寺と婚活。あまり結びつかないかもしれませんが、かつては地域のよろず相談所であったお寺。こうした活動を通して、貢献していければと思っています。

### 『出会いとは、出て会うこと』

お寺の落ち着いた雰囲気の中で、自分の心を見つめ、相手の良いところを見つけましょう。お寺に行けば、婚活だけでなく、新しい生き方も広がるかもしれません。』

副住職もお手伝いさせていただいている「いちえの会」。

ご興味のある方は『いちえの会 真人会』でぜひ検索してみてくださいね！

## ～この夏、またあの企画が！！～

東光寺には、たくさんのお子どもたちがやってきます！夏は特に、です。それは夏休み特別企画『禅寺寺子屋体験』と長期休み限定『子供坐禅会』があるからです♪

お寺で朝から夕方まで過ごすという貴重な体験をぜひお子さん、お孫さんにプレゼントしてみたいはいかがですか？「モノより思い出」なんていうコマーシャルがかつてありましたが、心を育む『禅寺寺子屋体験』と『夏休み子供坐禅会』へのご参加、お待ちしております！

詳しい内容は『清水区 東光寺』で検索し、東光寺ホームページをご覧ください。



\*この『まめこ通信』は普段あまりお寺とかかわりが少ない方にもお寺のことを知ってほしいという想いで始めました。ぜひ、ご家族皆さままで読んでいただけると嬉しいです♥